



HPはこちら

東日本ユニオン NEWS

JR東日本労働組合
発責 情報・宣伝部
2023年3月12日 No.598

2023春闘 現場社員の「声」シリーズ⑤

- ★東日本ユニオンの要求は世間相場を見ても妥当だと思う。ユニクロみたいに上げて欲しい。新入社員だけじゃなくて全社員にベースアップをするべきだ。(長野)
- ★経団連での社長発言が気になるがベースアップは今、必要だ。他会社の賃上げ報道を見て羨ましく思う。今上げないでいつ上げるのか？家計はかなり圧迫している。社員の生活もしっかり考えて欲しい。(千葉)
- ★トヨタの満額回答はすごいです！わが社もあれくらい気前良ければ、仕事のモチベーションは上がります。(千葉)
- ★年収を約40%引き上げるユニクロとか凄いです。あれなら仕事も頑張れます。(横浜)
- ★トヨタ、ホンダ満額回答はすごいです。物価高で卵も1パック200円もする。小さな節電、節約を心掛けている。生活が厳しいので賃上げが必要です。(新潟)
- ★トヨタやホンダが羨ましいです。新年早々の社長「賃上げ慎重」発言には呆れました。もう少し世間の空気を読んで下さい。生活が厳しいベアは必要です。(千葉)
- ★他の企業も基本給を上げている。黒字になったのだから賃金を上げてもらわないと、この先が不安だ。(横浜)
- ★ニュースを見る限り、春闘で賃上げムードです。JRも満額回答をするべきです。冬のボーナスも低すぎました。(長野)
- ★今の状況下で会社はベアに前向きでないのは良くないと思います。他会社がベアに協力的なのにわが社が協力しないのは、これからの求人数に大きく影響すると思います。将来的に考えて私達の仕事が逼迫して仕事に追われる未来が見える。周りからJR東日本を見る目がとても気になります。誰もわが社に「就職しなくなる」のではと不安です。(東北)
- ★トヨタ、ホンダの満額回答でした。うちは今まで「満額回答」を出したことがなかった。今回は満額回答を出すべきです。(新潟)
- ★会社はこの間「世間相場を見て」と言っていた。春闘では車業界は1万円以上ベアを上げる満額回答を出している。今年は満額回答をすべきだ。(千葉)
- ★SEGAが30%程度の賃上げとニュースを見ました。一時的な初任給の措置では、会社に良い人材は集まらない。全社員の賃金を上げるほうがいいです。(横浜)
- ★黒字になった。2年前に削られた2係数は、取り戻したい。物価上昇分でベースアップは生活に必要です。他の企業は大きく賃金を上げている。これで出し渋るようであれば、若い社員の離職がさらに増えると思う(新潟)

JR東日本も満額回答で社員の声に応えるべきだ！